



Esa alianza nació mal

A un lado, doña Beatriz; quítese, señora Ruiz Massieu. Quiero bien limpio el auditorio Plutarco Elías Calles para ungir a nuestro candidato, don Santiago Creel Miranda.

En casi todos los sectores democráticos hay clamor por una alianza opositora para evitar que se prolongue la destrucción del país que lleva a cabo el gobierno de Morena.

Los dirigentes de los partidos, que ahora más que nunca tendrían que escuchar a la sociedad, le dan un portazo en la cara.

<http://calornoticias.mx/esa-alianza-nacio-mal>